

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9me Année.

SAMEDI, 12 SEPTEMBRE 1891. Vol. XVIII, No 11.

SOMMAIRE :

I. Dix-septième dimanche après la Pentecôte. — II. Les Artisans Canadiens-Français et la Cathédrale. — III. Les deux frères. — IV Les moines — V Notre-Dame de Lourdes. — VI. Le bazar de la Cathédrale. — VII. Mouvement vers Rome. — VIII. Les Canadiens des Etats-Unis et la langue française. — XI. Chronique : nominations. — X. Avis.

DIX-SEPTIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« C'est là le premier et le plus grand commandement. »

I. L'amour de Dieu, qui est le premier des commandements, doit être aussi le principal objet de notre méditation et de notre vie pratique. Il n'ordonne rien moins que l'offrande de notre cœur tout entier; par conséquent, c'est violer la Loi divine que de n'offrir à Dieu qu'une partie de notre cœur et d'en retenir une autre; ou ce qui serait plus funeste encore, de reprendre notre cœur après l'avoir donné. Ainsi ce grand précepte nous oblige essentiellement à aimer Dieu sans réserve et sans mesure; à l'aimer sans retour et sans fin; c'est-à-dire qu'il faut l'aimer de plus en plus, en se rapprochant sans cesse du foyer éternel de l'amour. C'est ce que nous enseigne saint Paul: Je ne pense point avoir atteint encore le terme où je tends, mais tout ce que je sais maintenant, c'est qu'oubliant ce qui est derrière moi, et m'avancant vers ce qui est devant moi, je cours incessamment vers le but de ma carrière.